

Mulhouse accueille Grand Est'ival à partir d'aujourd'hui

Au sortir d'une période marquée par la fermeture des lieux de convivialité, le monde artistique aspire à retrouver le chemin des planches et à renouer avec le public. C'est dans cet esprit que 12 ensembles vocaux et instrumentaux professionnels du Grand Est ont imaginé et mis en place une manifestation inédite : Grand Est'ival.

Dans cette dynamique, Mulhouse accueille à partir d'aujourd'hui un de ces ensembles vocaux : l'ensemble baroque l'Akadêmia de Reims qui interprètera le « rossignol amoureux », des airs variés voix-flûte. Le public pourra suivre en totalité ou de façon ponctuelle cette proposition artistique.

Où voir Akadêmia?

- Jeudi 16 juillet 2020 de 11h à 13h et de 14h à 18h à l'AFSCO Mulhouse
- Samedi 18 juillet 2020 3 concerts de 30 minutes :

11h: Marché Canal Couvert

15h: Parc Steinbach

16h30 : Chapelle St Jean

Entrée libre.

Grand Est'ival : une réponse inédite à un contexte exceptionnel

Notre région a été douloureusement éprouvée par la pandémie et s'en remet progressivement. À son image, les artistes ont vécu un traumatisme violent en se voyant privés d'échanges entre eux et avec leurs publics. De part et d'autre, tous se mobilisent pour redonner vie au territoire régional.

Pour la première fois 10 ensembles professionnels, membres en Grand Est de la Fédération des Ensembles Vocaux et Instrumentaux Indépendants, construisent un projet commun, fruit de leurs désirs, réflexions et connaissance du territoire. Ils sont rejoints par 3 ensembles également implantés sur la région.

C'est dans cette aspiration que la Ville de Mulhouse soutient cette démarche en accueillant un ensemble de Grand Est'ival.